

Perú preside debate sobre los objetivos de Desarrollo del milenio y la reforma de las Naciones Unidas

Resumen Contenido

N° 297 - 29/11/2012

Nota de Prensa 297 - 12

El Perú, a través del Representante Permanente ante las Naciones Unidas, presidió ayer los trabajos del plenario de la Asamblea General de la ONU, dedicado al informe del Secretario General sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, acordados en el año 2000, cuya complementación por parte de los Estados se espera culminar hacia el año 2015 y que en esencia ha constituido lo que se conoce como la agenda global del desarrollo.

En el informe, el Secretario General señala los progresos realizados hacia el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, el cual exige un crecimiento estable, equitativo e inclusivo y realiza una propuesta sobre las opciones de crecimiento sostenido e inclusivo, así como la promoción de la agenda de las Naciones Unidas para el desarrollo después del 2015. Asimismo, condujo las importantes discusiones sobre las medidas y propuestas para la reforma de las Naciones Unidas a fin de lograr una organización más eficiente y eficaz.

Esta es la segunda vez en la que el Perú preside la Asamblea General en debates de suma importancia para la membresía.

La Presidencia del Perú en la dirección de temas tan importantes para las Naciones Unidas es el reconocimiento al compromiso de la política exterior peruana con el multilateralismo.